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(I lavori iniziano alle ore 14.32 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 1475 presentata da Andrissi, inerente a
"Poliambulatorio di Oleggio. Prestazioni di Cardiologia e Pneumologia"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1475.
La parola al Consigliere Andrissi per l'illustrazione.

ANDRISSI Gianpaolo

Grazie, Presidente.
Non ero ancora riuscito a visualizzare il testo dell'interrogazione, ma non c'è problema.
Al Poliambulatorio ASL di Oleggio, cui afferiscono circa 50.000 utenti, dall'anno scorso

sono purtroppo venute meno le prestazioni di due specialisti: ci riferiamo, nello specifico, ad un
pneumologo che è andato in pensione, e a un cardiologo che ha rinunciato alle ore presso
l'ambulatorio di Oleggio.

Speravamo che con l'uscita dal Piano di rientro gli specialisti delle ASL, a seguito di
pensionamenti, potessero nuovamente essere sostituiti da altri specialisti.

Noi riteniamo che la politica sanitaria territoriale abbia uno dei suoi fiori all'occhiello
proprio nella possibilità di disporre di specialisti territoriali che fungono da interfaccia tra la
prima azione dei medici generici di base e un eventuale intervento specialistico, qualora si
ritenesse necessario, per avvalorare diagnosi o comunque per approfondire le situazioni più
varie dei pazienti, prima di accedere alla sanità ospedaliera.

Noi speravamo che la politica sanitaria territoriale varata dall'Assessorato regionale
prevedesse quantomeno la sostituzione dei medici specialisti che dall'anno scorso ad oggi sono
andati in pensione, ma tutto ciò non è accaduto. Addirittura sono state tolte delle ore ad un
cardiologo che non è andato in pensione, da quanto mi hanno riferito.

Sappiamo che ad Oleggio si sta sperimentando una AFT e crediamo che la stessa possa
funzionare meglio se gli specialisti di riferimento delle varie discipline mediche sono a
disposizione sul territorio. Ovviamente, una riduzione degli specialisti sul territorio porta
necessariamente ad una diminuzione delle prestazioni sanitarie cui possono far riferimento i
pazienti di Oleggio, che poi devono ricorre a specialisti ospedalieri se non ne esistono altri.

Volevo quindi chiedere all'Assessore cosa si intende fare in merito a queste due pozioni
che sono venute a mancare.

Grazie.

PRESIDENTE

Risponde l'Assessore Saitta; prego.
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SAITTA Antonio, Assessore alla sanità

In riferimento all'interrogazione del Consigliere Andrissi riguardante le prestazioni di
cardiologia e di pneumologia del Poliambulatorio di Oleggio, la Direzione generale dell'ASL di
Novara mi informa che, per quanto riguarda pneumologia, lo specialista convenzionato
interno, che effettuava dieci ore alla settimana nella sede di Oleggio, ha cessato l'attività per
pensionamento dal novembre 2016.

Le attività pneumologiche sono state mantenute e implementate grazie all'ambulatorio
di medicina a iniziativa svolto quotidianamente dai medici di medicina generale dell'Antenna
CAP.

Nell'ambito del Percorso Diagnostico Terapeutico Assistenziale (PDTA) per la
broncopneumopatia cronica ostruttiva (BPCO), nel quale i medici effettuano le visite, il follow-
up e la diagnostica specialistica di primo livello (spirometrie, emogasanalisi EGA per forme
gravi), è operante un accordo con il centro medico di Verruno per valutazioni cliniche ed esami
di secondo livello, che gli specialisti pneumologi possono svolgere nella sede di Oleggio su
chiamata programmata.

I pazienti presi in carico dall'Antenna CAP dal 2016 sono stati 149 e sono state effettuate
100 spirometrie.

Per quanto riguarda cardiologia, lo specialista convenzionato interno che svolgeva
attività in più sedi aziendali (Borgomanero, Trecate e Oleggio) per un totale di 36 ore, ha
rinunciato per motivi personali alle quattro ore della sede di Oleggio dal 1° gennaio 2017. Le
attività cardiologiche sono state mantenute grazie all'ambulatorio di medicina ad iniziativa
dell'Antenna CAP e sono stati eseguiti quotidianamente elettrocardiogrammi per utenti che
arrivano con prescrizioni dal medico curante.

È operante un accordo con la cardiologia dell'ospedale di Borgomanero per lettura e
refertazione di elettrocardiogrammi. Dal 24 giugno 2016 ad oggi sono stati effettuati 376
elettrocardiogrammi.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.31 la Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.35)


